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Между лицами, желающими вступить в брак, еще до его государственной регистрации возникают общественные отношения, 
в определенной мере имеющие характер правовых, предшествующие заключению брака. Эти отношения выступают «предтечей» 
установления брачно-супружеских правоотношений и одновременно направлены на заключение брака. В статье проанализированы 
предбрачные отношения в структуре организационных семейных правоотношений и сформулированы авторские выводы в отноше
нии необходимости их правовой регламентации нормами семейного законодательства.
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Between persons wishing to marry, before its state registration arise the social relationships to some extent with the nature of the legal 
pre-marriage. These relations are the ‘forerunner’ of the establishment of marriage and marital relations and at the same time are aimed at 
marriage. The article analyzes pre-marital relations in the structure of organizational family legal relations and formulates the author's conclusions 
regarding the need for their legal regulation by the norms of family law.
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